



Rheingau: Weingut Corvers-Kauter

1
Blick vom Rudesheimer Drachenstein
Richtung Rhein und Rudesheimer
Aue.

2
Mai 2025: Im Rebberg mit
Matthias Corvers.

Ein Familienweingut, wie es im Buche steht: Bei den Corvers-Kauters dreht sich alles um Wein. Brigitte Corvers, die sich um den Gutsausschank mit Garten kümmert, erklärt: «Mein Mann und ich sind überglücklich, dass sich unsere Kinder Philipp und Patricia aus freien Stücken dafür entschieden haben, das Weingut weiterzuführen.» Das ist auch der Grund, weshalb jetzt im Ortsteil Mittelheim von Oestrich-Winkel ein hochmoderner Keller gebaut wird, in dem die Ernte der inzwischen 45 Hektar Rebfläche optimal verarbeitet werden kann.

Matthias und Brigitte stammen beide aus Familien mit sehr langer Weinbautradition; so brachte er die Rudesheimer Lagen ins gemeinsame Weingut ein, sie jene aus Oestrich-Winkel und Umgebung. Seit fünf Jahren sind Sohn Philipp, Önologe und ein brillanter Winzer aus Leidenschaft, sowie seit kurzem seine Schwester Patricia, die in Geisenheim internationale Weinwirtschaft studiert hat, mit von der Partie. Durch die zusätzliche Pacht von 15 Hektar des Langwerth'schen Weinguts wurden einige der prestigeträchtigsten Lagen des Rheingaus angegliedert. Damit verfügen die Corvers über ein Portfolio allerbesten Lagen, um das sie viele beneiden. Das macht unsere diesjährige Auswahl nicht leichter: So schwanken wir am Ende zwischen dem ausgezeichneten Nussbrunnen (beim VdP ein Grosses Gewächs) und dem direkt neben dem Marcobrunn gelegenen Mannberg (ebenfalls ein Grosses Gewächs), der gleichfalls zu den ganz grossen Rheingauer Rieslinglagen zählt und laut Langwerth schon immer Weine hervorge-

3
Der Rheingau liegt im Bundesland
Hessen mit Wiesbaden als Hauptstadt.
Im Bild das imposante Kurhaus.

4
Mittagessen im Gutshof der Familie
Corvers-Kauter. Im Bild: Philipp
Corvers.

bracht hat, die dem legendären Marcobrunn ebenbürtig sind. Das Rennen macht schliesslich der grandiose Mannberg, ein kraftvoller, herrlicher Riesling.

Mehr aus Amüsenment serviert uns Philipp Corvers auch vier alkoholfreie Weine. Tatsächlich haben wir bisher keine Gewächse dieser Art gefunden, die wir guten Gewissens hätten anbieten können. Doch der «Rheinriesling Remastered Zero» präsentiert sich als überraschend schmackhafter, alkoholfreier Weisswein mit klarer Herkunft. Er wurde aus hochwertigen Rieslingtrauben vinifiziert und anschliessend besonders schonend entalkoholisiert. Philipp sagt: «Wir hätten es nie gedacht, aber die alkoholfreien Erzeugnisse machen bereits 10% unserer Produktion aus!»



Mehr Informationen zum
Weingut Corvers-Kauter.



**Riesling, Hattenheimer Mannberg
(weiss, trocken) 2024
Weingut Corvers-Kauter, Rheingau,
biologischer Anbau**

Frisches und tiefgründiges Rieslingaroma; am Gaumen angenehm trocken, voll und doch äusserst finessenreich und hochklassig. Ein ausgezeichnete Begleiter zum Apéro, aber auch zu Fisch oder Terrinen. Genussbereit, haltbar bis mindestens 2029.

Fr. 14.90 (ab September 2025 Fr. 16.40)

**«Rheinriesling Remastered Zero»
entalkoholisierter Wein (weiss,
trocken) 100% Riesling des
Jahrgangs 2024, Weingut Corvers-
Kauter, Rheingau**

Strohgelb; Aromenspiel aus Zitrusfrüchten und einem Hauch von weissen Blüten; animierende Frische, unterstützt von einer ausgewogenen Säurestruktur und subtiler Fruchtsüsse; klar und sauber im Abgang. Haltbarkeit: mindestens ein Jahr.

Fr. 11.- (ab September 2025 Fr. 12.90)